
Protokoll 04.07.2022 
Sitzungsleitung: Katharina Groß 
Protokollführung: Hannes Recknagel, 
Anwesende: Hannes Recknagel, Marnick Borchmann, Katharina Groß, Lea-Sophie Müller, Oliver 
Puruckherr, Mariam Gebrezgherger, Nils Grünert 
Assos:  Finn-Lukas Uloth, Kim Miehe, Maren Isermeyer, Nicolas Zander 
Entschuldigte: Eric Feddersen, Mette Steffen, Ina Grimm, Moritz Drescher, Veronicka Michel  
Unentschuldigte: Franziska Schwarz, Luisa Schleicher, Anna Müller, Paulo Glowacki, 
ruhende Mandate: Chris Naumann, Johann Schmolke, Mirko Glockner, Darius Schulte-Eversum, 
Paulo Glowacki, Eric Feddersen, Paul Saupe, Arne Helzel, Norman Zidlicky, 
Gäste: Florian Ziller 
Sitzungsbeginn: 19:13 
Sitzungsende: 19:57 
 
Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Protokolle und Berichte 
3. Finanzen 
3.1. Bericht der Finanzerinnen 
4. Assoziierung Florian  
5. Sonstiges  
5.1. Feedback Mid-Summer Party  
5.2. Anfrage Gremiensemester 
5.3. Slush-Maschine?  
5.4. Sitzungsturnus Prüfungsphase  
5.5. Einladung STAV zur Feier 30. Geburtstag  
 
1. Begrüßung 
 
Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 7 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern ist der 
Fachschaftsrat nicht beschlussfähig. 
 
!!!Anmerkung!!! 
bis zum Punkt "5. Sonstiges" 
tagen die Fachschaftsräte "PIG" und "PHIL" gemeinsam.  
 
2. Protokolle und Berichte 
 
Das Protokoll vom 27.06.22 kann nicht abgestimmt werden, da der FSR PIG nicht beschlussfähig ist.  
 
Berichte 
 
Es liegen keine Berichte vor.  
 
3. Finanzen 
 
3.1. Bericht der Finanzerinnen 
 
Es gibt keine Berichter der Finanzer:innen.  
 
4. Assoziierung Florian  
 
Florian möchte sich gern assoziieren lassen. Er stellt sich einmal kurz vor.  
 
Florian studiert mit Oli (großes P.lus!) 
Er ist sich nicht sicher, ob er dem FSR beitreten möchte, deswegen schaut er sich das nicht 
beschlussfähige Elend ersteinmal an. 
 
Da der FSR nicht beschlussfähig ist, kann Florian nicht assoziiert werden.  
 
5. Sonstiges  
 



5.1. Feedback Mid-Summer-Party 
 
Vroni: Ich fande es richtig schön! Vielen Dank, dass ihr alle da wart und wir so gut zusammen 
geholfen haben! Besonderen Dank an all die, die bis zum Schluss dageblieben sind. Bei manchen 
anhand ihres Trinklevels gemessen war es auch wirklich harte Arbeit :D  
Sie freut sich  schon auf die nächste Feier, die die gemeinsam durch den FSR PHIL und PIG 
organisert wird. *-*  
 
Hannes fand den Abend sehr gelungen. Er merkt an, dass er durch den stes gefüllten Bärenzwinger 
positiv überrascht war.  
 
Bisher gibt es keine negativen Berichte zur Party. 
 
Lene vom FSR Phil merkt an, dass es zwei kurze Störungen bei der Technik vom Bärenzwinger gab. 
Ansonsten sei alles top gesesen. 
 
Alex freut sich über die Reichweite der FSRä. Es seien weit mehr Menschen gekommen, als erwartet. 
Einige hätten bedenken geäußert, dass es nicht voll wird. Dies sei nicht der Fall gewesen.  
 
Naomi meint, man solle sich besser mit dem Bärenzwinger kommunizieren, an welchen Orten welche 
Musik laufe. 
 
Der CB meinte, es sei einfacher, wenn die Playlist im Aufenthaltsraum laufe.  
 
5.2. Gremiensemester 
 
Mara Ebbers fragt an ob wir ihren Antrag für 2 Gremiensemester unterschreiben können. 
 
Für diesen Antrag beim Stura muss der FSR Mara die Teilhabe an der StuKo bescheinigen, welche 
sie mit ihrem Antrag einreicht. 
 
5.3. Slushi-Maschine 
 
Der Info-FSR ist auf der Suche nach einer Sluhi-Maschine und anscheinnd wurde da eine vor dem 
von-Gerber Bau gesichtet. Haben wir eine Slushi Maschine?  
 
Keiner der beiden FSRä besitzt eine Slushi Maschine 
 
5.4. Sitzungsturnus wähend der Prüfungsphase? 
 
Wie sieht der aus bzw. gab es da in den letzten Jahren Besonderheiten?  
 
Hannes merkt an, dass während der Prüfungsphase und vorlesungsfreien Zeit ein 2-wöchiger Turnus 
angesetzt wird  
 
5.5. Info Einladung STAV 
 
Die STAV feiert 30-jähriges Jubiläum. Dazu haben wir eine Einladung erhalten. Die Feier findet am 
07.07. ab 16.00 Uhr auf der Wiese mit Teich am Barkhausen-Bau.  
 
5.6. STAV-Goodies für den Erstibeutel 
 
Wir haben mehrere Sachen zur Auswahl (Flaschenöffner, Pfannenwender, a5-Blöcke), es darf ein 
Goodie pro Beutel geben. Mail im Sitzungsfach.  
Wer antwortet? 
 
Hannes ist gegen STAV-Goodies.  
 
Marnick benutze seinen STAV Pfannenwender selbst noch, weswegen er sich für die Goodies 
ausspricht. 
 
Nächste Sitzung:   11.07.2022 



 
Sitzungsleitung: Oliver Puruckherr 
 
Protokollführung:  Mariam Gebrezgherger 
 
Abkürzungsverzeichnis 
 
'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' -  Notation der Abstimmungsergebnisse 
FakRat - Fakultätsrat 
FSK - Fachstudienkommission 
FSO - Fachschaftsordnung 
FSR - Fachschaftsrat 
IB - Internationale Beziehungen 
IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft 
IfS - Institut für Soziologie 
IR - Institutsrat 
KoWi - Kommunikationswissenschaft 
KVV - Kommentierstes Vorlesungsverzeichnis 
MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis 
MuWi - Musikwissenschaft 
PoWi - Politikwissenschaft 
StuRa - Studierendenrat 

 

 


